

Herr Knülle verwies in seinen Ausführungen auf die seitens seiner Fraktion gemachten Ausführungen im Haupt- und Finanzausschuss und im Gebäude- und Bewirtschaftungsausschuss. Seine Fraktion werde daher nicht zustimmen.

Herr Metz unterbreitete den Vorschlag, dass auch hier wieder getrennt angestimmt werden sollte (Punkte 1 bis 3 und 5 bis 7 sowie über Punkt 4).

Herr Schell schloss sich diesem Vorschlag an.

Frau Jung schloss sich ebenfalls diesem Vorschlag an. Weiterhin wünschte sie sich, dass derartige Vorkommnisse in Zukunft nicht wiederholt werden.

Dann fasste der Rat folgenden Beschluss: